

# **RESPONSABILIDADES DEL FRENTE POLISARIO Y RESPONSABILIDADES ESPAÑOLAS**

Don Miguel Agullar Meléndez nos dirige el siguiente escrito como respuesta a la indignación que le produjo la noticia publicada en días pasados sobre el tema del Sahara:

"Parece ser que don Santiago Carrillo y compañía desean hacer pasar por víctima al Frente Polisario, al que los españoles le debemos "moralmente" no sé cuántas responsabilidades en su triste situación actual.

Supongo que ninguno de estos señores habrá pasado once años de su vida como jefe de un pelotón de legionarios en una bandera del Tercio, que es el caso del que suscribe, ni habrán sufrido emboscadas en el Sahara, ni habrán recogido los cadáveres torturados y mutilados de los legionarios; más bien estoy por decir que estarían en el dulce exilio de esos grandes hoteles que parecen hechos a propósito para los que se dedican a la alta política.

Es un crimen que quieran engañar a la opinión pública tan repugnantemente. ¿Es que no valen nada mis camaradas muertos por este cobarde enemigo que nunca nos dio la cara y siempre nos atacó a traición?

Las responsabilidades que piden, que se las pidan a la XIII Bandera, que estoy seguro que se las dará con mucho gusto; y si no, a este humilde servidor, que por docenas les puede referir hechos que pondrán de punta los pelos de su consabida peluca."